

# EL CAÑERITO

Boletín Informativo | Cartavio - Edición 03, 2018



≡ *El trabajo en equipo multiplica resultados* ≡



## OBTUVIMOS CERTIFICACIÓN FSSC 22000

**N**uestra azucarera obtuvo la certificación en FSSC 22000; el cual es un esquema de certificación de Seguridad Alimentaria, el más exigente para las industrias azucareras y el que nos permitirá ingresar a nuevos mercados y cumplir con los requerimientos de clientes industriales, supermercados y otros.

El objetivo para implementar esta norma es demostrar la capacidad de la organización para controlar los riesgos para la inocuidad alimentaria a través del cumplimiento de los requisitos establecidos por la legislación vigente, reforzar la seguridad alimentaria, asegurar la protección del consumidor y fortalecer su confianza, así como incrementar la satisfacción del cliente al poseer un sistema eficaz de control de riesgos para la inocuidad y armonizar con un conjunto de normas a las que actualmente están haciendo frente los fabricantes y proveedores de productos alimenticios, evitando costos innecesarios y duplicación.

Esta certificación tiene alcance para aplicar en la producción de azúcar rubia, blanca y refinada, desde la recepción de la materia prima hasta el despacho del producto terminado.





## MANTENIMIENTO ANUAL



**D**urante la parada anual, realizamos trabajos de mantenimiento, con el fin de mantener la productividad y calidad que nos caracteriza. Entre las principales acciones de esta parada tenemos: habilitado y montaje de masas en los molinos de trapiche, mantenimiento de bombas de proceso, cambio de bancadas en los molinos, cambio de vírgenes en el molino N°06, cambio del tanque pulmón de jarabe clarificado, mantenimiento preventivo de reductores, turbinas y reductores NG de accionamiento de molinos.

**O**tro proyecto relevante es la reconstrucción de la nueva línea de acero estructural, la cual conducirá agua desde las enfriaderas hasta la fábrica. En la primera etapa de este proyecto, se ejecutó el levantamiento topográfico, trazo y replanteo para obtener los puntos referenciales y finales, para luego proceder con la demolición y excavación con maquinaria, la instalación del tubo y la compactación del suelo. Cabe resaltar que este proyecto beneficiará a nuestra azucarera para un mejor uso del recurso hídrico.

DÍA

DE LA MADRE



A través del Departamento de Bienestar Social, homenajeamos a nuestras colaboradoras en el Día de la Madre. Durante esta actividad, ellas degustaron un delicioso almuerzo y recibieron obsequios significativos como muestra de afecto y agradecimiento a su abnegada labor que desarrollan. Asimismo, se contó con la presencia de la peña criolla de Cartavio, quienes interpretaron diversos temas musicales al ritmo de guitarra y cajón, fomentando así un ambiente entretenido.



DÍA

DEL TRABAJO



Fomentando los lazos de compañerismo, nuestros colaboradores de distintas áreas celebraron el Día Internacional del Trabajo a través de diferentes actividades como encuentros deportivos, gincanas y almuerzos. Asimismo, recibieron un cálido saludo por parte de los representantes del Área de Gestión Humana, quienes expresaron palabras de agradecimiento por el esfuerzo y dedicación con el que desempeñan sus labores.





## CONTRIBUIMOS AL DESARROLLO PROFESIONAL

**C**ontribuyendo con el desarrollo profesional de nuestros colaboradores, realizamos un curso de sistemas oleohidráulicos, durante un periodo de cuatro días consecutivos, dirigida al Área de Mantenimiento de Servicios Agrícolas. Este curso se realizó con el fin de reforzar los conocimientos de nuestros colaboradores con respecto al análisis y lectura de planos oleohidráulicos aplicados a maquinarias agroindustriales para ejecutar un mantenimiento adecuado.



## REALIZAMOS ENSAYOS DE CAÑA

**C**on el objetivo de mejorar nuestra producción, realizamos ensayos de caña de azúcar, en el campo San José, donde se sembraron plantines de procedencia in vitro de un grupo de variedades nuevas y variedades que actualmente se siembran en los campos. Estos ensayos se ejecutan con el fin de evaluar el desempeño de las plantas y seleccionar las que se adaptan a las condiciones climáticas del valle y a la vez tengan un buen rendimiento en campo y resistencia a las diferentes enfermedades y plagas.





## ¡SE VA A RUSIA!

Julio César Paredes, es el afortunado ganador del viaje al Mundial de Rusia 2018, luego del sorteo que se realizó con la participación de más de 8 mil colaboradores de todas las azucareras y agros del Grupo Gloria. Nuestro colaborador disfrutará de un viaje inolvidable que cuenta con alojamiento en hotel 4 estrellas, traslado in/ out aeropuerto-hotel-aeropuerto, pasajes aéreos Lima-Madrid-Moscú-Madrid-Lima, entradas a los partidos 2 y 3 de Perú, traslado a los estadios, entre otros.

## PARTICIPAMOS EN SIMULACRO

Como medida de seguridad y preparación ante un sismo, participamos en el simulacro, promovido por el Instituto Nacional de Defensa Civil (INDECI). Este simulacro de sismo se desarrolló con una magnitud de 8.5 grados, en escala de richter y duró aproximadamente 8 minutos. Para el desarrollo de esta actividad, nuestra azucarera ha detectado sus puntos de seguridad y ha determinado los pasos que deberán seguir los colaboradores.



## REUNIÓN DEL COMITÉ DE SEGURIDAD

Con éxito, realizamos una reunión ordinaria del Comité de Seguridad y Salud en el Trabajo correspondiente al período 2017 – 2019, con el objetivo de revisar los indicadores de accidentabilidad del primer trimestre y establecer el plan de acción, con las medidas preventivas y correctivas, con el fin de reducir los mismos en las diferentes gerencias de la empresa. En esta ocasión participaron 11 miembros que conforman el CSST.

# MUJERES EMPREENDEDORAS

Con el objetivo de promover la empleabilidad y oportunidades de inserción al mercado laboral de las mujeres de nuestras zonas de influencia, iniciamos el taller de repostería en los Anexos de Nazareno, Moncada y Nepén. Este taller se desarrolla de forma teórica- práctica, mediante el Programa de Responsabilidad Social “Mujeres Emprendedoras”, donde las participantes aprenden a preparar deliciosos postres.

*Promovemos  
emprendimiento*



## ESCUELAS SEGURAS

Mediante el Departamento de Responsabilidad Social, donamos extintores a las Instituciones Educativas Nacionales de nuestra localidad y a la vez realizamos charlas para prevenir incendios. Las capacitaciones se desarrollaron de una forma dinámica, donde participaron los estudiantes, docentes, padres de familia y miembros de la brigada de cada Institución, quienes interactuaron de manera permanente.



## SEMBRAMOS VIDA

Estudiantes del Centro Educativo Sagrado Corazón de Jesús participaron de la jornada de arborización dentro de su misma Institución, organizada por el Departamento de Responsabilidad Social de nuestra azucarera, con la finalidad de fomentar la siembra y cuidado de las áreas verdes. En esta oportunidad se donó 48 plantones, entre ellos molle y geranio, a la vez se dictó una charla de sensibilización donde los estudiantes asumieron el compromiso del cuidado de los plantones sembrados.